

Contoh Pengisian Surat Penunjukan 1 :



BALI INFORMATION AND COMMUNICATION TECHNOLOGY BALI INFORMATION CENTER

The service of booking a vacation to bali from departure to destination

JL. Gilimanuk - Singaraja Km.22 Pejarakan, Kec.Gerokgak Kab.Buleleng Bali
Telp. (+6281) 138 6758 Phone. (+6281) 139 3757 Web : www.bangbali.com

Nomor : BICT/IV/08/05
Tanggal : 28/4/2015

Kepada :
CV. GRATIANET CYBERMEDIA
UP : Bp. Jesri HT Purba

Perihal: Surat Penunjukan

Dengan hormat,

Bahwa untuk meningkatkan pelayanan yang mendatangkan nilai tambah kepada Pelanggan kami, maka **BALI - ICT** perusahaan yang bergerak dalam bidang **Pemesanan Online & Informasi Pariwisata** yang ada di Bali bermaksud mengadakan layanan Mobile Advertising.

Bahwa untuk mendukung layanan Mobile Advertising yang dimaksud diatas **BALI - ICT** menunjuk **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** sebagai penyedia aplikasi layanan Mobile Advertising dan meminta **Partner** untuk bekerjasama dengan **PT Telekomunikasi Selular ("Telkomsel")** dalam menjalankan kegiatan yang dianggap perlu untuk terlaksananya layanan Mobile Advertising tersebut.

Untuk selanjutnya sehubungan dengan akan diadakannya kerjasama tentang layanan Mobile Advertising antara **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** dengan **Telkomsel**, maka yang bertandatangan dibawah ini **AZARY [GENERAL MANAGER]** mewakili **BALI - ICT** dengan ini menyatakan:

1. Bahwa **BALI - ICT** menjamin semua nomor telepon selular (kartuHALO/simPATI/AS) yang didaftarkan oleh **BALI - ICT** dan yang akan menerima pesan khusus melalui layanan BULK (SMS/MMS/USSD) adalah benar-benar anggota komunitas dari **BALI - ICT** dengan nomor telepon yang telah terdaftar dan setuju untuk menerima layanan layanan BULK (SMS/MMS/USSD).
2. Bahwa **BALI - ICT** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising, oleh karenanya **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** dan **Telkomsel** dibebaskan dari segala tuntutan atau gugatan yang timbul akibat content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising tersebut.
3. Bahwa **BALI - ICT** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh nama sender yang didaftarkan. Adapun nama sender yang didaftarkan adalah **BALI ICT**

Demikian Surat Penunjukan ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) ASLI yang sama bunyinya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya

Pril 2015
METERAI TEMPEL
6000
AZARY
General Manager BALI - ICT

Contoh Pengisian Surat Penunjukan 2 :



KOPERASI KREDIT (CU) PANCUR KASIH
Badan Hukum No. 735/BH/X, 26 Desember 1996
Kantor Pusat: Jl. 28 Oktober, Blok A No. 1-7 Pontianak 78241, Kalimantan Barat
Telp. (0561) 881951/884723, Fax. (0561) 884660
e-mail : info@cupk.org, cupkindo@gmail.com Web: <http://cupk.org>

Nomor :486/CUPK/Dep. TIK/X/2015
Tanggal :05 Oktober 2015

Kepada :
CV. GRATIANET CYBERMEDIA

UP : Jesri HT Purba

Perihal : Surat Penunjukan

Dengan hormat,

Bahwa untuk meningkatkan pelayanan yang mendatangkan nilai tambah kepada Pelanggan kami, maka **CU Pancur Kasih** perusahaan yang bergerak dalam bidang Keuangan bermaksud mengadakan layanan Mobile Advertising.

Bahwa untuk mendukung layanan Mobile Advertising yang dimaksud diatas **Kopdit (CU) Pancur Kasih** menunjuk **CV. GRATIANET CYBERMEDIA ("Partner")** sebagai penyedia aplikasi layanan Mobile Advertising dan meminta **Partner** untuk bekerjasama dengan **PT Telekomunikasi Selular ("Telkomsel")** dalam menjalankan kegiatan yang dianggap perlu untuk terlaksananya layanan Mobile Advertising tersebut.

Untuk selanjutnya sehubungan dengan akan diadakannya kerjasama tentang layanan Mobile Advertising antara **Partner** dengan **Telkomsel**, maka yang bertandatangan dibawah ini [**J. Budi Assa**], [**Deputi TIK**] mewakili **Kopdit (CU) Pancur Kasih** dengan ini menyatakan:

1. Bahwa **Kopdit (CU) Pancur Kasih** menjamin semua nomor telepon selular (kartuHALO/simPATI/AS) yang didaftarkan oleh **Klien** dan yang akan **menerima pesan khusus melalui layanan BULK** (SMS/MMS/USSD) adalah benar-benar anggota komunitas dari **Kopdit (CU) Pancur Kasih** dengan nomor telepon yang telah terdaftar dan setuju untuk menerima layanan layanan BULK (SMS/MMS/USSD).
2. Bahwa **Kopdit (CU) Pancur Kasih** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising, oleh karenanya **Partner** dan **Telkomsel** dibebaskan dari segala tuntutan atau gugatan yang timbul akibat content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising tersebut.
3. Bahwa **Kopdit (CU) Pancur Kasih** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh nama sender yang didaftarkan. Adapun nama sender yang didaftarkan adalah **KOPDIT CUPK**

Demikian Surat Penunjukan ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) ASLI yang sama bunyinya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pontianak , 05 Oktober 2015

Kopdit (CU) Pancur Kasih



[**J. Budi Assa, ST**]

[**Deputi T.I.K**]

Contoh Pengisian Surat Penunjukan 3 :



APL Tower Lt 22 Unit 3
Podomoro City, Jl. Letjen S. Parman kav.28
Jakarta Barat 11470
Ph. 6221-29119101 Fax. 6221-29339306

Kepada :
CV. GRATIANET CYBERMEDIA
UP : Bp. Jesri HT Purba

Perihal: Surat Penunjukan

Dengan hormat,

Bahwa untuk meningkatkan pelayanan yang mendatangkan nilai tambah kepada Pelanggan kami, maka **PT. Garena Indonesia** perusahaan yang bergerak dalam bidang IT bermaksud mengadakan layanan Mobile Advertising.

Bahwa untuk mendukung layanan Mobile Advertising yang dimaksud diatas **PT. Garena Indonesia** menunjuk **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** sebagai penyedia aplikasi layanan Mobile Advertising dan meminta **Partner** untuk bekerjasama dengan **PT Telekomunikasi Selular ("Telkomsel")** dalam menjalankan kegiatan yang dianggap perlu untuk terlaksananya layanan Mobile Advertising tersebut.

Untuk selanjutnya sehubungan dengan akan diadakannya kerjasama tentang layanan Mobile Advertising antara **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** dengan **Telkomsel**, maka yang bertandatangan dibawah ini **Christin, Operations** mewakili **PT Garena Indonesia** dengan ini menyatakan:

1. Bahwa **PT. Garena Indonesia** menjamin semua nomor telepon selular (kartuHALO/simPATI/AS) yang didaftarkan oleh **PT. Garena Indonesia** dan yang akan menerima pesan khusus melalui layanan BULK (SMS/MMS/USSD) adalah benar-benar anggota komunitas dari **PT. Garena Indonesia** dengan nomor telepon yang telah terdaftar dan setuju untuk menerima layanan layanan BULK (SMS/MMS/USSD).
2. Bahwa **PT. Garena Indonesia** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising, oleh karenanya **CV. GRATIANET CYBERMEDIA** dan **Telkomsel** dibebaskan dari segala tuntutan atau gugatan yang timbul akibat content/isi yang dikirimkan melalui layanan Mobile Advertising tersebut.
3. Bahwa **PT. Garena Indonesia** menjamin dan bertanggungjawab terhadap seluruh nama sender yang didaftarkan. Adapun nama sender yang didaftarkan adalah Shopee.

Demikian Surat Penunjukan ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) ASLI yang sama bunyinya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya

PT. Garena Indonesia



Christin (Operations)